

## ROKI MARCIANO CON LA TORTA EN LAS MANOS (EL MUCHACHO MAS GAFFE DE TODO BLESA)

En un pueblo de calles empinadas, empinada torre y despoblado en habitantes, vivía un chico de diecisiete años de oficio pastor y agricultor, al cual le llamaban Roki marciano con la torta en las manos.

A este muchacho no le gustaba nada su oficio, solo sacaba sobresaltos y disgustos, pero tenía que ayudar a sus padres en las faenas del campo. Sus padres no tenían dinero para sacar a Roki a la gran ciudad para cursar los estudios superiores, y Roki tuvo que quedarse en Blesa.

A él lo que le gustaba era la ciudad, porque allí había más gente.

Pero sus padres pensaban que una ayuda les vendría muy bien y Roki sacaba de vez en cuando las ovejas a pastar, pero ese oficio le venía grande, cuando no se comían los sembrados se metían a las viñas, y por mucho que le gritaba al perro no le hacía ni caso, así que pisoteó el sembrado y se comieron las judías del vecino.

Solo no era torpe para eso, voy a contaros las cosas que le pasaron durante algun tiempo.

Un día fue a cortar alfalfa a la huerta de la Vega, y quiso darle tan fuerte a la dalla, que se dió una buena cortada "casi se corta el pescuezo". Salió corriendo del campo asustado por la sangre, y al salir a la carretera no se dió cuenta del coche que venía y se dió contra él. El señor del automovil paró el coche y muy asustado cigió a Roki y lo llevó a su casa.

Sólo había sido un susto, no había pasado nada y después de tranquilizarse se sentaron a cenar y hablar de las cosas que le habían pasado.

Les comenta que estos trabajos no le gustan nada y les dice a sus padres que podían buscarle algún trabajo en la ciudad.

Sus padres no quieren hablar de eso porque en casa hay trabajo de sobra. Roki se retira a su cama para acostarse y no ve la posibilidad de salir de Blesa.

En pocos días vuelve a salir al campo con su tractor, carretera adelante llega hasta la pasadela donde había un grupo de muchachas, entre ellas la más guapa de Blesa, por lo menos a él se lo parece, porque esta enamorado y no le quita la vista de encima, y se pone a soñar despierto sin darse cuenta que va en el tractor, y se sale de la carretera. Roki sale despedido del tractor, su jersey se engancha en el aladro y lo arrastra por todo el campo, sin tener posibilidad de parar.

Las chicas que vieron lo ocurrido, subieron corriendo al campo y una de ellas haciendo casi malabarismos subió al tractor, tocó unas palancas y lo paró. Las muchachas avisaron rápido a la gente del pueblo y en poco rato Roki estaba en su casa.

Nuevamente la desgracia aparecía alrededor de Roki, pero no fue tan trágico como parecía, Roki sólo tenía unos golpes y varios rasguñazos, pero sus padres se preguntan, si deberían sacar a su hijo de Blesa y llevarlo a trabajar a otros trabajos menos complicados, porque dejarlo en el pueblo no parecía una decisión muy acertada.

Quizás fuera encontrara algún trabajo que a él le gustara más y pusiera más atención y entusiasmo.

Decidieron hablar con él, y a Roki le gustó la idea de marcharse, porque la agricultura era muy dura, y con tanta maquinaria también le parecía peligrosa "quizás un trabajo en la ciudad era menos arriesgado".

En ese momento aparecieron el grupo de chicas que le habían salvado a preguntar cómo se encontraba, y que sorpresa tuvo al saber que le había salvado era de quien estaba enamorado y por la cual se fue la mente al sueño saliéndose de la carretera al despistarse con mirarla.

Estuvieron comentando la posibilidad de marcharse a la ciudad, noticia que a la muchacha no le gustó nada porque también estaba enamorada de él y tardaría mucho en verle.

Los padres de Roki se encargan de encontrar trabajo en la ciudad y todo se prepara en pocos días para que Roki empiece su trabajo.

Pasa algún tiempo y todo parece que le va bien, pero es allí en la capital donde de verdad hecha de menos el pueblo y lo añora.

Que será de aquel grupo de chicas, se acuerda de sus paseos en bici por el puente, de sus días de pesca en la presa, de sus campos, a veces verdes y otras veces dorados, de sus partidas de guiñote en el bar y sus excursiones por las cuevas del morenillo, las praderas del río, el agua que aunque baja poca es cristalina.

Roki se acuerda demasiado de Blesa, de su pueblo, y decide volverse a él con todas las dificultades que lleva vivir en el pueblo. Roki piensa que su pueblo es el mejor, y que va a poner más atención en las cosas desde ahora. Piensa ponerse almendros, viña, árboles frutales y hasta va a hacer experimentos con las judías, para sacar las judías más hermosas de todo Aragón, sembrará maíz en la Vega y otras muchas cosas.

Y se vuelve a casa con sus padres, porque es su pueblo, lo que más le gusta.

Y así Roki fue el mejor agricultor de todo Blesa.

Pero Roki seguía siendo Roki marcinao con la torta en las manos, porque su mala suerte no acababa y de vez en cuando hacía de las suyas.

Y así se acaban las aventuras de Roki por ahora, esperando le mejoren las cosas en adelante, se despide el gran aventurero.

AUTOR/A: JU-SA-BAR